
1984

1985 Deja une reussite !

1986

1987 Le nom “Le Mille Sabords” est adopte !

L’age de la maturite
48 000 visiteurs, 750 bateaux exposés dont 1/3 de vendus.
Aussi en 1993, ouverture du Minitel “3615 Mille Sabords”. 

1993

Le Mille Sabords fete ses 10 ans !1994

Un site internet
de petites annonces de bateaux d’occasion est créé, pour faire
vivre le salon toute l’année. Le Crédit Agricole devient un
partenaire fidèle du Mille Sabords. 

1996

Le marche europeen2000

2009

2013

2019
Pour aider et informer les plaisanciers, Le Mille
Sabords met en place un pôle sécurité (ateliers,
conseils) pour garantir des sorties plus sûres aux
plaisanciers.

2024

Place a la securite !

Le début d’une nouvelle ère. Un challenge de
pêche amicale et locale appelé le Crouesty
Fishing, organisé en partenariat avec le YCCA,
rassemble plus de 20 équipes pour deux jours en
mer. 

1ere edition du Crouesty Fishing

2014 Le Mille Sabords fete ses 30 ans !

Le salon est annulé : la tempête du
siècle ravage la Bretagne dans la nuit
du 15 au 16 octobre.

2023

2004

Un festival d’essais en
mer à l’ouverture de la
saison est créé. Des
centaines de voiliers et
bateaux à moteur neufs
sont testés par un
public conquis dès la
1ère édition.

En pleine ascension2003

HISTORIQUE

Qui aurait pu prévoir un tel succès ? 
Dès les premiers pas, la passion était déjà là. 

Le tout premier salon
Les véritables précurseurs d’un salon du bateau d’occasion au
Crouesty étaient Philippe Berteloot (Flahault Marine), Alain Veillard
(La Cambuse) et Michel Le Breton, commercial chez Armor Nautic.
Leur motivation initiale étaient triple. Il fallait réagir face à la
notoriété jugée disproportionnée de la Trinité-sur-Mer, attirer
l’attention sur la station d’Arzon, son port moderne et fonctionnel et
déstocker les reprises avant le salon nautique de Paris.

Premiers pas timides dans la presse

Ouest France - 2 et 3 nov. 1984

Le salon se trouve
dans la rubrique

nécrologique 
du journal !

Les ingrédients du succès 
sont bien présents dès 1985.

Le Télégramme du 3 novembre 1985 Le décor est durablement planté 
sur les quais du Crouesty

Après deux éditions prometteuses, les bâtisseurs  du salon vont le
structurer et le professionnaliser.  Sur cette photo, de gauche à
droite, Alain Primault (Nautiloc), Eric Vantenten (Marine  services),
Michel Mergault (capitainerie), Philippe Berteloot (Flahault Marine),
Jacques Le Gall  (AMC), Alain Delord (Crouesty Location) et Jean  
Guirrec Mas (Bénéteau Armor Nautic).

Le salon se professionnalisme

Outre le nom “Mille
Sabords”, le phare devient
l’emblème du salon sur les
conseils de Monsieur  
Bernard Fourrier (agence
de communication qui
travaillait à cette date
avec  Pierre et vacances). 

Compte rendu du bureau 
du 7 juin 1987

L’edition 87 en plein vent

Il aura fallu des rafales à 204Km/h
pour empêcher l’édition 1987.

Le phare à damier est projeté sur celui du Crouesty. 
L’idée d’une peinture permanente avait été envisagée (trop
coûteuse). 

est ouvert grâce au site
internet traduit en anglais

Le Printemps nautique
du Crouesty

est crée.

Un partenariat avec deux ports
marocains

Cap sur le neuf
Après de longues années à ne présenter que des
bateaux d’occasion, Le Mille Sabords décident
d’ouvrir son exposition aux bateaux neufs ; en
réaction aux évolutions du monde du nautisme. 

Belle pêche pour les rescapés  - Dimanche 12 mai 2024

Le Mille Sabords fete ses 20 ans !

Le gâteau a pris la gîte, 
le salon affiche une belle vitalité

pour ses 20 ans.
Les pavillons du 20ème Mille
Sabords flottent fièrement 

dans le ciel d’Arzon.

1/2 bateau est vendu, 14,6 M d’€ de transactions, 700
exposants, 100 000 connexions au site internet. 
46% des visiteurs sont récurrents lors des 5 dernières éditions. 

et espagnol. Le Mille Sabords accueille, cette année-là,
60 000 visiteurs. 1021 bateaux exposés et 476 vendus.
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Les presidents du salon nautique Le departement du Morbihan

Philippe BERTELOOT
1984 - 1986
Flahault Marine

1987 - 1989
AMC

Jacques LE GALL

Lionel LE BRUN
1990
Armor Nautic

1991 - 1993
Flahault Marine

François BERTELOOT

Antoine KERDILES
1994
Sail France

Ben LE SAOUT
1995 - 1997
Chantier du Redo

Madeleine LE GUIL 
1998 - 2000
North Sails

Bruno GUILLON-VERNE
2003 - 2005
Flahault Marine

Claude LE BOULHO
2006 - 2008 

ETS LE BOULHO

Mikaël JOSSO
2009 - 2011 
ADN Yachts - Dufour

Bruno GUILLON-VERNE
2012 - 2014
Flahault Marine

Emmanuel JACOBEE

2019 - Aujourd’hui
ECMR

Mikaël JOSSO
2017 - 2019 
ADN Yachts - Dufour

Pierre LANOÉ
2015 - 2016 
AMC

L’OCCASION DE SE SOUVENIR

Enfant du pays et attaché à cette presqu’île, j’avais 8 ans lors du tout premier Salon du bateau d’occasion, comme il était dénommé à ses débuts.
Rapidement devenu Le Mille Sabords puis le premier salon européen du bateau d’occasion, nous attendions cet évènement avec impatience tous les ans.
Mon plus vieux souvenir avec le Mille Sabords remonte au 16 octobre 1987. J’avais 11 ans et ce matin-là, 2 semaines avant le salon, catastrophe ! Un ouragan
s’était abattu sur la région. Les bateaux à quai n’ont pas résisté aux rafales et se sont tous retrouvés entassés dans le fond du port… L’annonce est
immédiate, Mille Sabords annulé. Cet événement tragique aurait pu faire couler le salon, mais c’était sans compter sur la volonté et la passion qui animait les
organisateurs de l’époque. Le salon allait rouvrir l’année suivante !
Plus jeune, j’accompagnais déjà mes parents, membres du bureau, sur le stand de la SNSM. À l’époque, mon père était président de la station d’Arzon Port-
Navalo. 
À 16 ans, j’ai décidé d’intégrer l’équipe des sapeurs-pompiers d’Arzon. Avec eux, j’ai pu réaliser des permanences sur le salon et m’y impliquer davantage.
Mes activités professionnelles m’ont donné l’opportunité d’intégrer cette belle association que j’ai l’honneur de présider depuis maintenant 5 ans.
Le Mille Sabords est avant tout une histoire de femmes et d’hommes qui ont pour but commun, de faire valoir leurs professions et de développer le territoire.
Nous avons vécu des moments compliqués tant en termes d’organisation que sur le plan économique avec les crises successives. La dernière en date remonte
à 2020 avec la crise du COVID et l’annulation du salon la veille de l’événement… Nous n’allons pas vous cacher qu’il en a fallu du courage et de l’envie pour
remonter cet évènement après ce coup dur… Mais ça en valait la peine ! Nous avons su nous remettre en question afin d’adapter notre offre au marché
actuel. Cet événement est, et restera LE moment marquant de la fin de saison pour notre presqu’ile !
Qui aurait cru que le projet de quelques hommes un peu fous perdurerait 40 ans après sa création ?! Quelle fierté aujourd’hui de croiser ces anciens
membres sur les pontons ! Le Mille Sabords n’est pas qu’un simple salon nautique, c’est une aventure fabuleuse que nous préparons avec impatience et que
nous tentons d’améliorer chaque année !

Le port du Crouesty

François BERTELOOT
2001 - 2002
Flahault Marine

Les enfants ont suivi notre exemple, Loren et Séverine ont repris la
direction de Crouesty Location et Yerri celle d’ELB Mécanique (Master
Dealer Yanmar), Carine, quant à elle, a créé sa propre sellerie nautique en
zone artisanale.
Si ces enfants ont réussi chez eux, dans leur milieu, c’est grâce à cet esprit
d’aventure, d’entraide et d’enthousiasme inculqués par Le Mille Sabords.
Nous sommes fiers de cette réussite, Le Mille Sabords est devenu une
tradition, une coutume qu’il nous importe d’entretenir. 
Merci à tous les présidents et à tous les participants d’avoir perpétué cette
belle manifestation qu’est Le Mille Sabords.

François et Philippe BERTELOOT
Fondateurs du Mille Sabords

Nous venions de quitter l’Afrique où nous avions vécu quelques années.
François en tant que chef d’atelier pour une grande société forestière et
moi en tant que patron de pêche pour la société Ivoirienne ARSO.
Après le rachat de Flahault Marine, nous nous investissons dans le
développement de l’entreprise et l’essor de l’activité nautique du port du
Crouesty. 
Les ventes de bateaux neufs augmentant, nos reprises aussi, Jean Guirec
Mas le patron d’Armor Nautic est confronté au même problème, alors nous
vint l’idée d’organiser une porte ouverte un week-end de Toussaint.
Le succès de ce petit rendez-vous fut immédiat et fut à l’origine du
premier salon du bateau d’occasion.
Sous notre impulsion, celle d’Alain Veillard et de Michel Le breton très
rapidement les professionnels s’organisent et année après année le «
Woodstock de la voile », comme titrait le JDD, est devenu Le Mille Sabords.
Pour le port, pour Arzon et le monde de la voile c’est une révolution à tous
points de vue, les professionnels et les commerçants se fédèrent avec un
objectif commun. 
L’humeur est à la fête, la musique envahie les quais, les drapeaux et
banderoles flottent dans les mâts, les enfants profitent de ces grands
moments pour faire de l’argent de poche : vente de boissons, de
sandwichs, distribution de flyers, etc... Tous les professionnels sont là ainsi
que leurs familles et leurs enfants.
Avec du recul, nous pouvons affirmer que l’impact du Mille Sabords sur
notre communauté fut important, nous avons appris à travailler ensemble
et à se respecter.

« Tout petit, avec mes parents, nous allions au Mille Sabords au port du Crouesty.
Evidemment, mes responsabilités publiques m’ont depuis amené, et continuent à
m’amener, à y participer. Mais je dois dire que j’ai conservé cet émerveillement qui était le
mien à cette époque : celui d’un jeune garçon passionné par la mer, par les bateaux, par
le Golfe du Morbihan. 

Cette passion ne m’a jamais quitté comme elle n’a jamais quitté celles et ceux qui, au fil des quarante ans passés,
ont fait du Mille Sabords ce qu’il est aujourd’hui. Certes, durant toutes ces années, les difficultés n’ont pas été
absentes mais elles ont toujours été surmontées car il y a une ferveur et un enthousiasme tout à fait spécifiques qui
s’expriment lors de ce week-end de la Toussaint que nous attendons tous avec tant d’impatience. Peu d’événements
peuvent se targuer d’une telle durée, de réunir au fil du temps des générations qui se succèdent d’amoureux de la
mer sous toutes ses formes. Le Mille Sabords est sans aucun doute une part de moi-même, une part de ma vie et de
celle de ma famille ». 

David LAPPARTIENT, 
Président du Conseil Départemental du Morbihan 

La commune d’Arzon

Nous ne pouvons qu’admirer tout le travail collectif qui a été réalisé année après année ou devrais je dire, décennie
après décennie.
Le Mille sabords contribue non seulement au rayonnement national et européen de notre commune mais également
à la promotion de la voile et des activités nautiques. Il rassemble tous les passionnés de la mer et permet
d’échanger des idées et promouvoir des initiatives locales sur une scène plus large.
Il est incontournable pour notre économie locale, soyez assurés de notre soutien.
C’est un modèle de réussites ! Cette année encore, nous ne pouvons que saluer les efforts qui ont été accomplis
pour nous offrir une nouvelle fois et en particulier pour ce 40ème anniversaire un salon haut en couleurs !
Longue vie au Mille Sabords et …. Joyeux anniversaire !

Frédérique GAUVAIN 
 Maire d’Arzon

Emmanuel JACOBEE
Président du Mille Sabords depuis 2019

Des bateaux à flot et à terre, des tentes sur tous les terre-plein, des bouts, manilles, pare battages à vendre dans
tous les recoins du port à la plus grande joie des marins et promeneurs. 4 jours de joie et bonne humeur pour tous. 
Tout autant que la mobilisation des services du port du Crouesty et de la commune d’Arzon, et du soutien du
département du Morbihan, le Mille Sabords, depuis sa création est un modèle de lien tout au long de l’année entre
les professionnels du nautisme qui œuvrent ensembles pour préparer ce bel événement. 

Jean Marc GAUTER, 
Directeur du port du Crouesty - Compagnie des ports du Morbihan  

Qu’il est formidable d’entendre parler de 40 ans de partenariat et de soutien entre une
commune et une association telle que Le Mille Sabords ! Un tel engagement sur une si
longue période témoigne de l’importance des implications humaines, logistiques et de
l’impact positif de ce salon pour notre commune.
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1998, je participais à mon premier Mille Sabords sur le stand de la SAGEMOR. 
2024, je suis fier de participer à l’organisation en tant qu’administrateur de l’association
et très heureux d’accueillir cette belle manifestation en tant que directeur du port du
Crouesty.



Cela fait maintenant 30 ans que le Fumage Artisanal d’Arzon
a le plaisir de participer au Salon Nautique du Mille Sabords.
Nous tenions à vous témoigner toute notre gratitude pour ces
belles années de collaboration et de partage.

ILS RACONTENT LEUR MILLE SABORDS

de faire rentrer un peu d'argent dans leurs chantiers en déstockant les reprises avant le salon
nautique de Paris.
Le Mille Sabords a toujours gardé l'état d'esprit des pionniers ; une joyeuse pagaille organisée,
des bateaux, des bouts, des bottes, des coups à boire, des sourires, des personnages
truculents, des soirées « PPVR » (pain, pâté, vin rouge), bref, tout ce qui fait sens dans la
grande communauté de ceux qui ont de l'eau salée dans les veines, mais aussi, de ceux qui
aiment les regarder partir depuis les quais…
Le Mille Sabords reste un formidable exemple d'une démarche concertée, convergente,
d'acteurs publics et privés, désireux de soutenir et de capitaliser sur une filière nautique
morbihannaise qui n'a pas d'égale en France.  J’ai eu plaisir à accompagner, pendant plus de
10 ans, les 500 entreprises, les    3 500 emplois et tous ceux qui, aujourd’hui encore, portent le
nautisme en Morbihan au quotidien.
Je leur souhaite à tous beau temps, belle mer et vents portants pour les 40 ans qui viennent ! 

Jean-François THOMAS,
Chargé d’affaires « Cluster nautisme » au Conseil départemental,

puis à la Compagnie des ports du Morbihan.

Une Madeleine de Proust avec une voile dessus !

Depuis trois décennies, nous avons le plaisir de vous régaler avec nos sandwiches au saumon
fumé, préparés avec soin et passion. Actuellement, nous sommes deux générations à travailler
mains dans la main pour garantir et perpétuer les valeurs d’une cuisine artisanale, locale et de
qualité !
C’est un honneur pour nous de faire partie de cet événement si important pour la
communauté arzonaise et nous sommes fiers du lien que nous avons créé ensemble. Nous
sommes reconnaissants de pouvoir contribuer, à notre manière, à la réussite de ce salon en
vous proposant notre restauration dans une ambiance toujours aussi conviviale !
Merci à tous, organisateurs, exposants et visiteurs, pour votre soutien indéfectible chaque
année ! Nous sommes impatients de partager encore de nombreuses éditions ensemble, dans
cet esprit de solidarité et de passion qui anime Arzon.

L’équipe du Fumage Artisanal d’Arzon
Exposant du Mille Sabords  

La première image qui me vient au sujet du Mille Sabord, avant même de participer au salon
ce sont les bateaux à vendre partout sur les ronds points, qui forcément, intriguent .... Mon
premier souvenir du Mille Sabords il est là !
 C'est ensuite pour moi, bien sur un salon de passionnés de pêche ! Même si j'imagine que pour
les voileux ... et bien c'est un salon de voileux. On y rencontre les copains venus se balader, on
prend la température du marché, le Mille Sabords ce sont surtout mille souvenirs de moments
de convivialité entre amis, mille souvenirs de draches pas possible, et mille coups de soleil à
arpenter les allées.

Goulven DOLLE
Exposant & Fondateur de Rodhouse

Mais pour les habitants de la presqu’île, le Mille Sabord
c'est surtout une ponctuation, c'est le point d'orgue de
la fin de la saison, la fin de l'année officieuse, et c'est
pour ça que toutes les bonnes têtes du pays s'y
donnent rendez vous."

Aux Mille Sabords, on arpente étals et pontons, le sac sur l’épaule prêt à faire sien le bout, la
poulie, le canot’ de ses rêves…
Aux Mille Sabords on scrute et accueille celle ou celui qui aura le coup de cœur pour votre
canot’ … souvent on se comprend à demi-mot. Top là ! L’amarre est dans le sac ! 

Je tiens, d’ailleurs, à remercier les organisateurs de m’avoir permis de dénicher du matériel
d’occasion à petit prix exposé dans les stands. Matériels avec lesquels j’ai pu boucler mon Tour
du Monde et repartir sur d’autres aventures. 
Pour l’anecdote, au retour de mon Tour du Monde en 2007, nous avions exposé notre voilier
“Shouten” et décidé de vendre divers accessoires telle qu’une petite table conçue
spécialement pour le Tour du Monde. Une dame est intéressée et Nicole me demande le prix
de cette table. Après, une petite réflexion, je décide de ne plus la vendre (trop de souvenirs de
cette petite table qui avait fait le Tour du Monde!). Je suis encore désolée pour cette dame.

Depuis 1984, je n’ai loupé aucun salon du Mille Sabords !
Avec ma compagne, Nicole, nous apprécions la bonne
humeur qui y règle, l’ambiance, les échanges que nous avons
avec des personnes d’horizons différents. 
Les expositions de bateaux à voile, comme à moteur, à flot ou
à terre nous régalent, des grands-parents aux petits-enfants. 

Alain MAIGNAN
Plaisancier Tour du Mondiste et bénévole au Mille Sabords

Dimitri GRANOVSKI 
Plaisancier particulier et habitué du Mille Sabords 

Incontournable rendez-vous où l’on se rencontre avec chaleur et
bienveillance pour célébrer nos passions de la mer, des bateaux et
de la navigation… On cherche, on trouve ! On échange, on partage,
on achète, on vend. On en repart, jamais bredouille.
A tribord, à bâbord nos regards scrutent étals et pontons pour
l’affaire à saisir. 

Ma première expérience professionnelle dans le Golfe du Morbihan a
été grâce à Ben LE SAOUT (Chantier du Redo), un homme d’une
grande bienveillance et pédagogie. 
De 2007 à 2010, j’ai participé à quatre éditions, occupant plusieurs
postes : hôtesse d’accueil, responsable des particuliers puis des
professionnels. Quelle équipe incroyable autour de Claude LE
BOULHO, Mikaël JOSSO, Jean-Marc et Valérie ! 
En 2023, j'ai eu l'opportunité de gérer l'accueil des bassins à flot. Ce
fut un vrai défi de réussir à amarrer les nouveaux bateaux parmi les
nombreux modèles d'occasion, mais nous avons relevé le challenge
avec cette équipe formidable qui, quarante ans après, assure la
pérennité et le dynamisme de ce salon.

Valence LEMAISTRE
Ancienne salariée, Alias Perruche Brune

Le Mille Sabords a toujours été un moment exceptionnel. Petits, nous logions chez Pierre &
Vacances pendant que nos parents travaillaient. Nous prenions plaisir à nous promener sur le
port, et à profiter des animations. Quelques années plus tard, nous avons commencé à
travailler pour gagner un peu d'argent de poche. Nous étions impliqués dans la préparation
des bateaux, la construction de notre stand, de nos sections à flot et à terre. Dans le grand
chapiteau de l’espace Nord, nous avions aussi un espace dédié au déstockage et à
l’accastillage d’occasion. Nous y proposions également de petits trésors trouvés dans le
chantier familial.
Inspiré par notre père, Jean-Baptiste a débuté sa carrière en faisant des visites de bateaux sur
les pontons et en réalisant ses premières ventes. Pendant ce temps, Agathe, jouait à la
marchande avec notre mère, Manuela et renseignait les visiteurs. Pour nos clients fidèles, cet
événement est l'occasion de nous voir en famille, unis par la passion.
Le Mille Sabords a marqué nos premiers pas dans l'entreprise familiale et a été le catalyseur de
nos vocations professionnelles.
Notre père, qui a été président du Mille Sabords pendant plusieurs années, a organisé ce salon
avec un dévouement constant, toujours dans le but de soutenir les commerçants et les
chantiers d'Arzon. Il a participé au succès durable du Mille Sabords depuis 40 ans. Jean-
Baptiste suit d’ailleurs ses traces en rejoignant cette année le bureau du Mille Sabords.
Aujourd'hui, nous dirigeons ensemble, frère et sœur, l'agence de location Nautiloc, sous le
regard admirateur et avec les précieux conseils de nos parents. Chaque édition du Mille
Sabords est abordée avec la même adrénaline, cohésion et passion. Nous préparons cet
événement, le plus important de notre année, avec beaucoup de soin. C’est avec un immense
plaisir que nous accueillons les visiteurs sur nos stands durant ces quatre jours qui peuvent, à
l’occasion, s’avérer riches en émotions bretonnes ! 

Mikael, Manuela, Jean-Baptiste et Agathe JOSSO
Fondateur du chantier naval A.D.N Yachts et gérant de Nautiloc 

Le Mille Sabords, une histoire de famille…
Exposants depuis 38 ans et fondateurs du chantier naval A.D.N
Yachts il y a 25 ans, ce salon est au cœur de notre histoire,
porté par notre père, Mikael. Nous avons grandi en partageant
ces moments forts aux côtés de nos parents, embarqués sur leur
navire pour vivre pleinement ce salon.

Impossible de résumer 40 ans d'histoire du Mille Sabords.
Le salon a accompagné l'émergence du nautisme en France en
jalonnant, chaque année à la Toussaint, l’histoire de la plaisance
avec un grand « H » mais aussi, et surtout, les multitudes de petites
histoires, d'hommes et de femmes, dont celle à l’origine, de quelques
copains, décidés à faire la pige à la Trinité-sur-Mer et avaient besoin

Et pas une seule année en tant que visiteur sans passer du temps à admirer les magnifiques
bateaux à flot, dénicher une petite manille aux puces, m'émerveiller devant les nouveautés
des villages Nord et Sud, et savourer le célèbre sandwich au saumon de chez Chauchard !
Alors, joyeux anniversaire ! 

En fait, je m’aperçois que j’ai
participé à tous les Mille Sabords. 
En 1984, j’ai commencé tout jeune
à  participer à l’aventure en tant
qu’exposant pour notre entreprise
Sail France, loueur de bateaux. Je
me suis vite laissé embarqué par
la fougue de l’équipe fondatrice
en intégrant l’organisation. 

Jean-Marc BLANCHO
Ancien secrétaire général du Mille Sabords  

Quelques années plus tard, en 1993, le salon prenant de plus en plus d’ampleur, fini le
bénévolat, je me retrouve responsable de l’organisation du Mille Sabords jusqu’en 2015.
Depuis, je reste évidemment exposant pour le Club Nautique du Rohu. 
Outre les professionnels du Crouesty, nous avions un grand soutien de la part de personnes
très impliqués sur le Port du Crouesty comme Michel MERGAULT, directeur du port, ou encore
William VOGEL, directeur de l’Office du Tourisme d’Arzon. Si ces hommes n’avaient pas cru au
projet, Le Mille Sabords n’aurait jamais eu cette réussite. 
Enfin, Le Mille Sabords, c’est surtout trop de souvenirs incroyables (on ne peut tous les citer) :
plus de 1000 bateaux exposés avec une liste d’attente qui évoluait tous les jours, le Minitel
“3615 Mille Sabords” l’ancêtre d’internet qui référençait les annonces de bateaux. Le plus beau,
c’était de voir comment chaque exposant particulier comme professionnel se démenait pour
acheminer son bateau de toute la France, par la mer ou par la route coûte que coûte malgré
la météo. Les plaisanciers le savent, au Mille Sabords les bateaux se vendent. 
C’est avec grand plaisir que je participerai au 40ème Mille Sabords ! 
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